

Fecha: 30-07-2025

Medio: La Estrella de Valparaíso Supl.: La Estrella de Valparaíso

Tipo: Noticia general

Título: Sobreviviente de tsunami y campeona de nado protagonizan "Sincronía"

Pág.: 19 Tiraje: Cm2: 454,3 Lectoría: Favorabilidad: 16.000 82.502

No Definida

Sobreviviente de tsunami y campeona de nado protagonizan "Sincronía"

Sobre mujeres y el mar trata la realización de cineasta Caro Bloj que se exhibirá mañana en Quilpué.

Redacción La Estrella de Valparaiso

na cinta inmersiva y sensorial, sobre la nadadora campeona mundial, Bárbara Hernández e Ilka Paulentz, sobreviviente del tsunami de Juan Fernández 2010, es la propuesta de Caro Bloj cuyo estreno en Quilpué es mañana en el Teatro Municipal desde las 19.00 horas.

Para dar cierre a la cartelera de cine chileno de julio, el Centro Cultural de Quilpué Audiovisual en colaboración con el municipio exhibirán el documental "Sincronía".

El documental sigue a Ilka Paulentz, una pescadora de 74 años que sobrevivió al devastador tsunami en la isla Robinson Crusoe, quien nada junto a lobos marinos, abrazando la libertad como una loba más. Y a



LA HISTORIA DE BÁRBARA HERNÁNDEZ, LA CAMPEONA DE NADO EN AGUAS GÉLIDAS, ES UNA DE LAS PROTAGONISTAS DE ESTE DOCUMENTAL. CHILENO.

Bárbara Hernández, campeona mundial de natación en aguas gélidas, quien se sumerge en corrientes polares, llevando su cuerpo al límite, persiguiendo una forma de conexión.

"Soy la directora y cámara de documental, además de ser escultora y desde ahí empecé a interesarme como el paisaje esculpe la identidad de las personas, En Sincronía me sumerjo en las historias de Bárbara Hernández, nadadora de aguas gelidas e Ilka Paulentz de 74 años que sobrevivió al tsumani, Ambas viven más tiempo en el agua que en la tierra, Ellas consideran que el agua es su refugio", adelanta la directora.

Las sobrecogedoras imágenes de espacios naturales del film son vestidos por una banda sonora original compuesta por el destacado músico bandoneonista italiano Nadir Sigolo, integrante de bandas de éxito como los españoles "Rupatrupa". A su vez, el cuidado diseño sonoro que realza la potente estética del film, fue realizado por el sonidista cubano Rubén Pérez Cuellar y estudios Aural, en Chile, recientemente premiados como mejor diseño sonoro por el Festival Beyond Border de Calcu-

ta, India.

La entrada es liberada y el ingreso por orden de llegada. Después de la función se realizará un conversatorio con Caro Bloj, quien regalará un afiche firmado de la película.

EN VILLA ALEMANA

Tras la exhibición de mañana en Quilpué, Sincronía también se proyectará en el Centro Cultural Gabriela Mistral de Villa Alemana el martes 12 de agosto a las 18:30 horas. Para más detalles revisar @sincroniadoc

El proyecto es financiado por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio a través de su Programa de Apoyo a Organizaciones Culturales Colaboradoras, cuenta con el auspicio de la Municipalidad de Quilpué y la colaboración de EFE Trenes Valparaíso. ©